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Дипломная работа 65 с., 13 табл., 30 источников. 
КОНФЛИКТ, КОНФЛИКТНОСТЬ, КОНФЛИКТНОСТЬ ЛИЧНОСТИ, 

КОНФЛИКТНАЯ ЛИЧНОСТЬ, СТИЛИ ПОВЕДЕНИЯ В КОНФЛИКТНОЙ 
СИТУАЦИИ, ХАРАКТЕРОЛОГИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ У 
СТУДЕНТОВ С РАЗЛИЧНЫМ УРОВНЕМ КОНФЛИКТНОСТИ 

Объект исследования – конфликтность 
Цель исследования –  выявить характерологические различия у 

студентов с разным уровнем конфликтности 
Метод проведения работы: теоретический – анализ литературных 

источников, эмпирический – тестирование.  
Конфликты всегда были неотъемлемой частью общества, но 

современное общество характеризуется более сложной системой и 
экономических, и социальных, и политических отношений. Что, безусловно, 
связано с процессом урбанизации и увеличением численности населения, 
проживающего в крупных городах. Современный человек погружен в сеть 
разносторонних контактов, а в последнее десятилетие количество 
каждодневных контактов увеличилось за счёт интернет общения. А каждое 
диалог, каждый разговор и контакт, – это потенциально конфликтная 
ситуация. Но стоит сказать, что частота участия личности в конфликтных 
ситуация опосредуется не только количеством контактов в которые вступает 
индивид. Огромное влияние оказывают и личностные особенности индивида.  

Экспериментальное исследование, проведенное в рамках дипломной 
работы, позволило выявить характерологические различия между людьми с 
различным уровнем конфлктности. Было выявлено, что человек с высоким 
уровнем конфликтности обладает такими характерологическими 
особенностями как: тревожность, возбудимость, энергичность, 
предприимчивость, непостоянство, пренебрежение к общественным 
правилам, низкий уровень моральности, нерешительность, неуверенность в 
себе, чувствительность, ранимость, артистичность, тревожность, высокий 
уровень импульсивности и нонконформизма. Для людей с низким уровнем 
конфликтности свойственны: спокойствие, непринужденность, 
эмоциональная зрелость, объективность в оценке себя, ответственность, 
добросовестность, конформность, уступчивость, смелость, решительность и 
склонность к риску, реалистичность, рациональность мышления, отсутствие 
внутренней напряжённости, удовлетворённость собой, принятие норм. 



Результаты данной работы могут быть использованы при проведении 
дальнейших исследований в области изучения характерологических 
особенностей людей с различным уровнем конфликтности. 



 

Character traits of students with different levels of conflict / Slizhou Mikita; 
Scientific director  Yuliya S. Smirnova 

Thesis 65 p., 13 tables., 30 sources. 
CONFLICT, CONFLICTING PERSONALITIES, STYLE OF BEHAVIOR 

IN CONFLICT SITUATIONS, CHARACTER TRAITS AT STUDENTS WICH 
VARIUS LEVELS OF CANFLICT 

The object of study - conflict 
The purpose of research - to identify characterological differences among 

students with different levels of conflict 
Method of work: theoretical - analysis of the literature, the empirical - 

testing. 
Conflicts have always been an integral part of society, but modern society is 

characterized by a complex system of economic, and social and political relations. 
That, of course, connected with the process of urbanization and the increase in the 
number of people living in large cities. Modern man is immersed in diverse 
network of contacts, and in the last decade, the number of daily contacts increased 
due to online communication. And every dialogue, every conversation and contact 
- a potential conflict situations. But it should be said that the frequency of the 
participation of the individual in situations of conflict is mediated not only by the 
number of contacts in which the individual comes. A huge influence and personal 
characteristics of the individual. 

Experimental study in the framework of the thesis, revealed 
characterological differences between people with different levels of konflktnosti. 
It was found that people with high levels of conflict has such character traits as 
anxiety, irritability, vigor, enterprise, impermanence, disregard for social rules, a 
low level of morality, indecision, lack of confidence, sensitivity, vulnerability, 
artistry, anxiety, high level impulsivity and non-conformism. For people with low 
levels of conflict characterized by: calm, ease, emotional maturity, objectivity in 
the evaluation itself, responsibility, integrity, conformity, compliance, courage, 
determination, and risk appetite, realistic, rational thinking, lack of internal 
tensions, a satisfaction, adoption of rules . 

The results of this work can be used for further research in the field of 
character traits of people with different levels of conflict. 


